

Comunicado de Prensa

Asocapitales eligió su nueva junta directiva para la vigencia 2024-2025

Cali, 2 de mayo de 2024.- Hoy, en el marco de la Asamblea Extraordinaria de Asocapitales realizada en Cali, los alcaldes de las ciudades capitales del país eligieron la nueva Junta Directiva de la Asociación. Alejandro Eder, alcalde de Cali, fue escogido como el nuevo presidente de la Junta Directiva para la vigencia 2024-2025.

Como Vicepresidente fue elegido el alcalde de Arauca, Juan Alfredo Quenza, y como Secretario, el alcalde de Florencia, Marlon Monsalve.

El encuentro contó con la presencia de la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, y la consejera Presidencial para las Regiones, Sandra Ortiz, quienes destacaron la selección de Cali como sede de la COP 16, el evento de biodiversidad más importante del planeta.

Los alcaldes de las ciudades capitales, reunidos en la Asamblea Extraordinaria de la Asociación, aseguraron que la COP 16 no le pertenece solo a Cali, sino a toda Colombia, y que a partir de ahora participarán y respaldarán de manera activa su organización y realización, con el apoyo de Asocapitales.

La titular de la cartera ambiental convocó a todos los mandatarios de las capitales del país a participar de la COP16 como una oportunidad única para educar a las comunidades: “No son invitados a un evento, juegan un rol de liderazgo y activación en sus territorios que permitirá generar consciencia frente a la naturaleza”.

También destacó que en la preparación de la COP 16 se adelantará un foro previo con gobiernos locales y la participación especial de las capitales del país.

Conozca más en www.asocapitales.co.

Fin del comunicado. -